

Publié le 29 septembre 2021

Face à la crise, les réponses ultramarines en séance plénière

Comme chaque année, une plénière spécifiquement consacrée aux Outre-mer est programmée lors du Congrès des Epl, plus précisément le 14 octobre à 9h30. Comment les Epl investissent, innovent et réinventent les modes d'intervention dans les Outre-mer ? Experts et cadres dirigeants des Epl viendront vous en dire plus.



Au cours de cette plénière, **Martial Foucault, directeur du CEVIPOV (Sciences Po)**, présentera la Chaire Outre-mer de Sciences Po, lancée le 21 avril dernier, dont il assure la direction. **Une chaire ouverte aux étudiants ultramarins mais pas seulement**, qui fait ses premiers pas cette année. De leur côté, **Béatrice Sigismeau, présidente de la Spl Edden à La Réunion**, et **Christophe Archambault, directeur général de la Secal (Nouvelle-Calédonie)**, exposeront la manière dont ils ont vécu la crise sanitaire et économique et comment leur entreprise publique locale se mobilise pour repartir de l'avant.

Redéfinir un cap

Car, dans les Outre-mer comme ailleurs, il s'agit bel et bien désormais de redéfinir le cap économique, en prenant en compte la multiplicité des situations ultramarines. **Une séance riche en perspective**, à travers des territoires audacieux, très en avance parfois sur la manière de relever le défi des transitions qui s'annoncent.